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pronunciou-se em favor da homologação do PLANTEQ – 2005, na sua totalidade,
embora tenha questionado que o preço oferecido às executoras é muito baixo, e que
de certa forma deixa muito a desejar no momento e na ação do “qualificar”. “Nem
sempre quem oferece o menor preço tem o melhor serviço”, disse. Ao encerrar suas
palavras disse já conhecer a executora Coopervendas participando de licitações na
área da construção civil. A Sra. Eliane Fortes fez uma breve explanação sobre
quaisentidades ficaram com determinados cursos e respectivos lotes para execução
das ações de qualificação 2005 da área de informática, fato já explicitado
anteriormente, uma vez que nos pequenos municípios não existem laboratórios de
informática e preferiu trazê-los e oferecê-los para a cidade de Teresina, unicamente
pela maior facilidade e comodidade nesta área, as quais são: Fundação Chico
Amorim – FUCHAM lotes 1 e 9; Fundação Padre Antônio Dante Civiero – FUNACI
lote 2; Fundação de Apoio a Educação e ao Desenvolvimento Tecnológico do
Piauí – FUNADEPI  lote 3; Fundação Maria Rufino – FMR lote 4; Cooperativa de
Trabalhos Múltiplos e Serviços do Estado do Piauí – COOPERVENDAS  lote 5;
Fundação Madre Juliana – FMJ lote 6; Fundação Delta do Parnaíba – FUNDELTA
lote 7; Fundação de Apoio Tecnológico – FUNATEC lote 8;  Fundação Valter
Alencar – FVA lote 10; Fundação de Trabalhos Múltiplos dos Profissionais de
Telecomunicações do Piauí – MULTICOOPER lote 11; Fundação dos Comerciários
de Teresina – FCT  lote 12 documentos em anexo.  O Conselheiro Gilberto Paixão
– CUT / PI questionou, a princípio, indagando se haveria possibilidade de se
“mesclar” o lote da Fundação dos Comerciários com o Lote 11 e outros, pois se
assim ficasse, a Fundação dos Comerciários teria que aumentar sensivelmente o seu
laboratório de informática. Novamente com a palavra a Sra. Eliane Fortes respondeu
que não seria possível a troca de Lotes. O Conselheiro Andrade Júnior achou muito
justa a reinvindicação do Conselheiro Gilberto Paixão, só que o único inconveniente
no momento é o fator tempo, concluiu. O Conselheiro Paulo Ivones disse que só para
a cidade de Teresina foram contemplados 07 (sete) lotes e que de certa forma também
é a favor da mesclagem de cursos / lotes. A Conselheira Francisca Gilberta – FETAG
/ PI se pronunciou dizendo após visita técnica, a Fundação dos Comerciários está
apta a ministrar os cursos propostos no Lote 11. O Conselheiro Paulo Ivones disse
que têm que se organizar para que se proceda, tão logo iniciem os cursos, para a
questão da Supervisão e que nessa Comissão de Conselheiros que vai supervisionar,
haja pessoas capazes de fiscalizar determinados cursos, como por exemplo o de
Eletricista Industrial. O Secretário Executivo, Prof. Guálter apresentou o Conselheiro
Ricardo Vilar que é engenheiro civil e tem noções nessa área. O Conselheiro Alfredo
Nunes disse que pretende logo iniciar a execução dos cursos, inclusive está pensando
para iniciá-los com a presença  do Exmo Sr. Governador do Estado. A Conselheira
Raimunda Núbia – SINTE / PI justificou a sua ausência na reunião anterior e se
colocou à disposição da CEE / PI para quaisquer atividades que a mesma venha a
desenvolver. Disse que vota a favor do PLANTEQ – 2005, em todos os seus pontos,
mas só não consegue entender o por quê de instituições como o SENAC / SENAI não
se interessaram em participar deste processo. O Conselheiro Jerneide Coutinho
disse que o SENAI é mantido por empresas industriais e não tem nenhum subsídio
governamental. Os cálculos são feitos apenas para cobrir custos. No ano passado,
também, perdemos este processo, pelo mesmo motivo. Após as discussões sobre o
processo de homologação das Executoras, as informações da Diretora de
Qualificação e informações sobre o supervisão e acompanhamento da execução das
ações de qualificação PLANTEQ – 2005, O Presidente Jerneide Coutinho  pôs o
assunto em votação, no que todos foram unânimes em votar a favor da homologação
das Executoras para executar o  PLANTEQ – 2005, conforme planilha em anexo. O
outro ponto de pauta: 2º - OUTROS ASSUNTOS. O Conselheiro Alfredo Nunes disse
aos presentes que no Seminário de Avaliação da Política de Qualificação do Piauí,
ano 2004, disse que “não fomos os autores” e disse-lhes que mesmo assim, o Plano é
amarrado à resolução 333 do CODEFAT e que à SETDETUR caberia seguir a
Resolução. Sobre o evento promovido pela UNITRABALHO não foi tão organizado
como esperávamos, pois pelo que se sabe previam um público de 80 (oitenta) pessoas
e só tinha 36 (trinta e seis) pessoas. O Conselheiro Paulo Ivone solicitou cópias dos
documentos enviados pela SETDETUR ao SENAI e SENAC. O Superintendente da
SETDETUR Dr. Alfredo Nunes anunciou a realização de 06 (seis) Seminários
Regionais com o Tema Trabalho, Emprego e Renda, envolvendo os três segmentos da
C.E.E. a ser realizado nas seguintes cidades: Picos, Parnaíba, Floriano, Piripiri,
São Raimundo Nonato e Teresina. O Conselheiro Jerneide Coutinho – FIEPI,
Presidente Interino da CEE / PI, deu por encerrada a reunião, precisamente às
11:55 horas. E eu, Francisco José Guálter de Oliveira, Secretário Executivo da CEE
/ PI, assino a presente juntamente com o Presidente.

ATA DA 3ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO ESTADUAL DE EMPREGO
Teresina (Pi.),  23 de Agosto de 2005 – às 11:45 horas

No dia 23 de agosto de dois mil e cinco, reuniu-se em Teresina – PI., a Comissão
Estadual de Emprego do Piauí – CEE / PI., conforme Ofício de Convocação nº. 026
/ 2005 – CEE, no Auditório do Edifício da FETAG – PI, localizado à Av. Frei Serafim,
nº. 1884 -  1º Andar  – Bairro Centro, com a presença dos seguintes membros,
Conselheiros: Jerneide Coutinho Almeida – Presidente da CEE / PI em exercício e
Representante Suplente da FIEPI., Eline Reverdosa de Castro Serra – Representante
Suplente da FCDL / PI, Paula Maria do Nascimento Mazullo e Paulo Ivones de
Andrade – Representantes Titular e Suplente  da DRT / PI, Alfredo Alberto Leal
Nunes – Representante Suplente da SETDETUR, João de Moura Neto e Gilberto da
Paixão Fonseca – Representantes Titular e Suplente da CUT/PI.,  Guilherme Tell
Araújo Costa Neto – Representante Titular da Secretaria de Justiça e de Direitos
Humanos do Estado do Piauí; Raimundo Andrade Júnior – Representante Titular
do SINDUSCON; Raimuniza Carneiro Frota – Representante Suplente da SEPLAN;
Francisca das Chagas Soares da Silva e José Claro de Oliveira – Representantes
Titular e Suplentes da FETRACOMPI; Francisca Gilberta de Carvalho –
Representante Titular da FETAG / PI. Estavam presentes também as Sras. Eliane
Ferreira Fortes e Maria de Lourdes M. S. C. Lima – Diretora e Coordenadora de
Qualificação, respectivamente, da SETDETUR  e o Prof. Francisco José Guálter de
Oliveira – Secretário Executivo da CEE / PI. Havendo quorum suficiente, a reunião
foi instalada pelo Presidente em Exercício, o Conselheiro Jerneide Coutinho, que
após a abertura da reunião e apresentações de rotina, passou logo a palavra para
o Secretário Executivo da CEE / PI, Prof. Guálter, para que lesse a pauta desta
reunião e procedesse a leitura da Ata da reunião anterior de 10.08.2005 pp. O
Secretário executivo explicou que não havia trazido a Ata da Reunião do dia
10.08.2005 próximo, mas havia trazido a Ata da 6ª Reunião e mencionou que todos
os presentes já sabem o conteúdo da Ata de nº 7ª que ora deixa de apresentar e se
comprometeu traze-la na próxima reunião e passar aos Conselheiros. “Acho que
não haverá problema algum”, concluiu. Todos concordaram. Dando continuidade,
passou aos Conselheiros o primeiro ponto de pauta para a reunião de hoje: 1º -
HOMOLOGAÇÃO DAS ENTIDADES PRÉ-SELECIONADAS PARA EXECUÇÃO DAS
AÇÕES DE QUALIFICAÇÃO DO PLANTEQ / 2005. Com a palavra a Diretora de
Qualificação da SETDETUR / SINE - PI, Eliane Fortes, iniciou fazendo as
apresentações  das executoras pré-selecionadas e a explicação do processo de seleção
das executoras para a execução do PLANTEQ 2005, explicando, os procedimentos
e etapas da seleção. A Diretora de Qualificação Eliane Fortes, esclareceu ainda que
os procedimentos e critérios foram analisados por uma equipe técnica, formada por
Técnicos da SETDETUR, DRT e Membros da Comissão Estadual de Emprego.
Documentos em anexo, para análise e discussão, de acordo com o Edital. No total
foram cadastradas 16 (dezesseis) entidades: Fundação de Apoio Tecnológico -
FUNATEC, Lotes 04 e 08, Fundação Cantídio Rodrigues Rocha - FCRR, lotes 02 e
03, Fundação Madre Juliana -FMJ, Lotes 03 e 06, Fundação dos Comerciários de
Teresina - FCT Lotes 06 e 12, Fundação Pe. Antonio Dante Civiero,  Lotes 02 e 05,
Fundação Vale do São Romão - FVSR Lote 03 e 08, Fundação Valter Alencar - FVA
Lotes 08 e 10, Fundação Maria Rufino - Lotes 03 e 04, Fundação de Apoio a Educação
e ao Desenvolvimento Tecnológico do Piauí - FUNADEPI Lotes 03 e 04, Serviço
Nacional de Aprendizagem Comercial-SENAC Lotes 02 e 08 , Cooperativa de
Trabalho Múltiplos dos Profissionais de Telecomunicação do Piauí - MULTICOOPER
Lotes 11 e 12, Cooperativa de Trabalhos Múltiplos e Serviços do Estado do Piauí –
COOPERVENDAS, Lotes 04 e 05, Fundação Delta do Parnaíba – FUNDELTA, Lotes
06 e 07, Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial - SENAI Lotes 10 e 11,
Fundação Chico Amorim - FUCHAM Lotes 01 e 09 e Fundação Rio Parnaíba -
FURPA lote ; 11 (onze) entidades estão habilitadas  tecnicamente aptas e  05 (cinco)
entidades ficaram tecnicamente abaixo na classificação, podendo ser aproveitadas
na 2ª Fase (ver Edital de Convocação).  A Sra. Maria de Lourdes – Coordenadora
da SETDETUR, com a palavra, disse que às entidades foi dado um perfil para se
cadastrar, após o cadastro, foi feita uma análise onde o corpo técnico analisou os
Projetos. As Conselheiras Paula Mazullo, Francisca Gilberta e a Sra. Eliane Fortes,
analisaram os 12 (doze)  Lotes, conforme cada entidade executora se propôs.  O
Conselheiro Paulo Ivones – DRT / PI perguntou se as entidades foram avisadas
sobre os critérios adotados na seleção dos lotes. Eliane Fortes respondeu que ainda
não, pois só farão a comunicação a estas executoras, após a aprovação de hoje
pelos Conselheiros. O Conselheiro João de Moura – CUT / PI se disse não satisfeito
com a explanação e pediu que se explanasse melhor e que se aprofundassem um
pouco mais sobre a verificação dos critérios relacionados com as entidades. A Sra.
Maria de Lourdes, dirigindo-se ao Conselheiro João de Moura, disse que para se
entender melhor, é necessário que se atenha ao lote que cada entidade está
concorrendo, se esta está habilitada ou não. Por exemplo, a Coopervendas  apresentou


